

*La coopérative de production
agricole de Cienfuegos,
Nicaragua Libre, renforcée par
un projet de collaboration
japonais (+photos et audio)*



Photos : Mireya Ojeda

Auteur : Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 19 février (RHC) La Coopérative de Production Agricole Nicaragua Libre située dans la municipalité de Rodas à Cienfuegos, qui produit de la canne à sucre, diverses cultures et du bétail, est en train de se renforcer avec plus d'unité en renforçant un Projet de Collaboration avec le pays frère du Japon.

Lors de visites trimestrielles, les Japonais ont pu voir l'ensemencement du fourrage, l'entretien des pâturages et ils procèdent actuellement à l'insémination des animaux à la recherche d'une meilleure race afin d'obtenir plus de lait et de viande.

Julio Leiva Fuentes, président de la coopérative et délégué direct au 13e congrès de l'Association nationale des petits agriculteurs, se dit très fier de sa vie d'agriculteur dévoué à la terre, comme le reste des membres de la coopérative.

« Être délégué direct, avoue-t-il, est un honneur que l'on gagne à force de travail et de sacrifices quotidiens, et pour moi, c'est une source de fierté d'assister à un tel événement, un 13e congrès de l'ANAP, où nous sommes tous des agriculteurs, ceux d'entre nous qui veulent que les choses avancent ».

Il assure que les deux mille hectares de cette CPA Vanguardia Nacional comprennent l'engraissement de taureaux, la production durable qu'ils obtiennent historiquement, et qu'ils ont l'un des meilleurs pelotons de coupe de canne de la province de Cienfuegos.

« Nous avons des viandes, ajoute-t-il, par exemple, la plantation de manioc, de patates douces et de bananes. Nous plantons du riz et des haricots, entre autres cultures couvertes par notre coopérative.

Les dons qu'ils font gratuitement à la maternité et à la maison de retraite de Rhodes sont très appréciés.

Osmel Mayón, vice-président de la CPA, souligne le soutien apporté à la récolte de sucre de la Central 14 de Julio, avec une estimation de 12 000 tonnes de canne à sucre.

La récolte de sucre est achevée à près de 80 % », explique-t-il, « et chaque jour, le matin, nous sommes dans le peloton de coupe de la canne à sucre. La tâche quotidienne est de 140 tonnes et nous cherchons toujours à en faire un peu plus, à être beaucoup plus efficaces ».

*Correspondant de Radio Habana Cuba à Cienfuegos

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376962-la-cooperative-de-production-agricole-de-cienfuegos-nicaragua-libre-renforcee-par-un-projet-de-collaboration-japonais-photos-et-audio>



Radio Habana Cuba